

Con una Proposición en el Congreso

## **El GPP exige al Gobierno test masivos para garantizar un desconfinamiento seguro**

- También reclama un Plan de Choque para la reactivación de la economía nacional tras la paralización forzada por el estado de alarma
- Considera que la falta de confianza de las CCAA y de los agentes sociales sobre la eficacia de las medidas anunciadas por el Ejecutivo es generalizada

**27 de abril de 2020.**- El Grupo Parlamentario Popular ha presentado una Proposición no de Ley en el Congreso en la que insta al Gobierno a hacer test masivos para garantizar un desconfinamiento seguro.

Concretamente, el GPP reclama al Ejecutivo “realizar pruebas diagnósticas masivas de COVID-19 en la sociedad española para hacer posible un control efectivo de la evolución de la pandemia y obtener los datos y la evidencia necesarias para implementar el levantamiento progresivo del confinamiento desde la seguridad y la evidencia en términos de salud pública”.

También reclama al Gobierno “implementar un plan de choque con el que reactivar de forma efectiva la economía nacional tras la paralización forzada por el estado de alarma, así como para reavivar la actividad social y laboral con el objetivo de minimizar el impacto negativo de la pandemia en nuestro país.”

En la exposición de motivos de la iniciativa -firmada por las vicesecretarias del PP Cuca Gamarra y Elvira Rodríguez, el secretario general del GPP, Guillermo Mariscal, el portavoz adjunto José Ignacio Echániz, la vicepresidenta segunda del Congreso Ana Pastor, la portavoz de Sanidad del GPP, Elvira Velasco, y la portavoz adjunta Pilar Marcos-, se recuerda que el presidente del Gobierno dijo el sábado que mañana martes aprobará en Consejo de Ministros las medidas sobre las que sustentará el levantamiento del confinamiento de la sociedad española vigente.

“Como únicos detalles sobre el referido desconfinamiento, Sánchez se limitó a exponer durante su intervención que se llevará a cabo ‘por etapas’ y de forma ‘asimétrica’ en las Comunidades Autónomas, que será ‘pilotado’ por el Gobierno con ‘unas mismas reglas’ aunque ‘diferentes velocidades’ en cada territorio, que responderá a unos ‘criterios objetivos’ y que se aplicará a lo largo del mes de mayo y ‘tal vez’ de junio”, destaca.

A la espera de que el Ejecutivo concrete de algún modo todos los pormenores sobre el referido desconfinamiento, y ante la improvisación mostrada, los constantes cambios de rumbo y de criterio aplicados, y los errores cometidos por el propio Gobierno durante la gestión de la pandemia en las últimas semanas en cuestiones como, por ejemplo, la adquisición de equipamiento de protección individual o la autorización para que los menores de 14 años puedan salir a la calle, el GPP recalca que “no son precisamente

pocas las voces del conjunto de la sociedad española que se han alzado para exponer su desconfianza sobre los planes anunciados por Sánchez”.

“La no realización de pruebas diagnósticas fiables de forma masiva con las que conocer la situación real de la pandemia, la insuficiencia del material de calidad necesario para favorecer la protección del conjunto de la población frente al virus, el hecho de que España siga estando entre los países que mayor cantidad de contagiados y fallecidos registra no invitan precisamente a la confianza en las capacidades reales del Ejecutivo para llevar a cabo el desconfinamiento con las garantías de seguridad y de protección de la salud pública que exige una situación como la actual”, explica la Proposición.

Tras los malos datos en la economía, el GPP subraya que “la falta de confianza de las Comunidades Autónomas y de los agentes sociales y económicos en el cumplimiento de los compromisos adquiridos y en la efectividad y la eficacia reales de las medidas anunciadas por el Ejecutivo es generalizada”.